



Die Kantonsarchäologie Schaffhausen sucht per sofort

Restaurator*in für archäologische Funde 60-100%, befristet

für die Freilegung und Konservierung von Blockbergungen aus frühmittelalterlichen Gräbern.

Bei Ausgrabungen in den Jahren 2015 und 2019 legte die Kantonsarchäologie Schaffhausen mehrere Gräber eines frühmittelalterlichen Reihengräberfeldes frei. Die reichhaltigen Beigaben mit mehrteiliger Bewaffnung, Gürtelgehängen und Trachtbestandteilen wurden im Block geborgen. Im Hinblick auf eine Auswertung sollen sie nun im Labor ausgegraben, dokumentiert und die Objekte konserviert werden.

Die Arbeiten erfolgen in Zusammenarbeit mit dem Restaurator/Konservator der Kantonsarchäologie im Restaurierungslabor, welches sich im Museum zu Allerheiligen in Schaffhausen befindet.

Aufgaben

- Freilegen von Blockbergungen mit Objekten aus verschiedenen Materialien
- Präzise fotografische, zeichnerische und beschreibende Dokumentation der dreidimensionalen Fundlage sowie von organischen Resten
- Reinigung und Konservierung der Objekte aus Metall, Knochen und Glas

Anforderungen

- Abschluss in Konservierung/Restaurierung
- Aktuelles Fachwissen zu Konservierungs- und Restaurierungsmethoden
- Erfahrung mit archäologischen Objekten
- Wissen um die archäologische Freilegung und Dokumentation von Befunden und Funden in Blockbergungen
- Ausgeprägte manuelle Geschicklichkeit

Anstellung oder Auftrag befristet bis Ende 2025

- Befristeter Arbeitsvertrag nach OR im Stundenlohn, zuzüglich Ferienentschädigung

Kontakt

Bitte senden Sie uns Ihren Lebenslauf und ein kurzes Begleitschreiben unter folgendem Link:

[Jetzt bewerben](#)

Schaffhausen, 17.03.2025